

Des de l'àtic

SANTI MONTAGUD



Visca la Crisi!

Hem passat massa anys dalt d'un arbre, tacant-nos les puntes dels dits de color d'or, xops de núvols de ciment i pluja de purpurina europea. Hem viatjat els darrers temps per autopistes cares i amb automòbils alemanys i indecents, refugiats en bosses de Loewe, amb mirades cristal·lines de Swarovski, penjolls d'en Tous i rellotges TAGHeuer. Hem comprat diners que no teníem per a col·leccionar coses materials que no ens feien cap falta, però que calia buscar, calia comprar per a tenir glamour entre els nous rics, entre els amics esnobs que ens costarà poc oblidar.

I ara baixem de l'arbre i l'arbre era alt i més enllà de la base hi ha unes arrels profundes i més enllà de les arrels un pou pregon i fosc i humit, i no ens aturem i el descens és en caiguda lliure, a tomba oberta, retallats, indignats, tacats de corrupció i de decadència. Som regidors d'urbanisme de ciutats desertes, auxiliars de vol en aeroports fantasmes, periodistes de revistes anorèxiques que es van desfent dins uns quioscos tancats per vacances eternes.

Però avui, darrer article abans de deixar-ho tot pel sol, la sal, la nit i el cel, avui malgrat viure tots penjats d'un fil, no puc ni vull deixar-vos amb aquest regust de fracàs a la boca. La crisi ha estat un cop tan fort que ho ha descol·locat absolutament tot o potser ha col·locat cada cosa al lloc on hauria de ser. Ara, quan les coses van malament, som més conscients que mai de a qui tenim a prop, de la importància que té una mirada, un somriure, la música, la literatura, la pintura o qualsevol tertúlia entre cafès i líquids de colors. S'obre una nova etapa per a lluitar pel pacifisme actiu, per la democràcia participativa, per la gestió transparent, honesta i la independència dels sectors públics respecte als poders econòmics. Exigir l'eradicació dels paradisos fiscals i reduir les despeses militars i les subvencions religioses.

Neix un canvi en aquella condició humana que premiava uns valors buits i materials i per damunt de la mediocritat sorgeix l'amistat, la tendresa, la comprensió, l'humanisme, la solidaritat.

Mirem-ho així i encara que ens costi, imaginem que un dia sortirem al balcó i amb un gerani vermell entre els cabells, savis, contents i més pobres que les rates, cridarem: Visca la crisi!



Xavier Solanas

VOLVEMOS EN LA FESTA MAJOR. Este año Revista del Vallès saldrá en agosto dos veces: este viernes y el jueves, 30 de agosto en el Extraordinario dedicado a la Festa Major. Habitualmente la Revista en agosto deja de salir dos semanas, este año serán tres para poder concentrar la mayor parte de las vacaciones del personal a la vez, y de esta forma poder volver en septiembre con las alforjas y las pilas bien cargadas. No se olviden de nosotros que a la vuelta de las vacaciones volveremos con más energía si cabe. Palabra de Honor.

EL OJO DEL LECTOR. En la pasada edición el texto de la noticia de la Portada titulado Al Hospital le queda Tesorería para pagar in extremis la paga de julio, era contradictorio porque empezaba explicando que el director de personal, **Carles Pla**, había informado a los trabajadores del Hospital que iban a cobrar con normalidad la paga de julio, como así fue, pero el artículo acababa de forma contradictoria con esa afirmación: *"Una calma que de repente se ha interrumpido esta semana con la advertencia lanzada por la consejería de que no dispone de liquidez para hacer la transferencia a final*

de mes. ¿Tiene a su vez el Hospital recursos para hacer frente con su póliza de crédito a este retraso? Al día de hoy, no se nos ha dado respuesta. Pero el día 31 está a la vuelta de la esquina, 31 y martes". La causa de esta contradicción se debe a que el texto reproducido obedece a la primera redacción del artículo, escrito antes de haber podido hablar con el director de personal, que fue quien aclaró las dudas. El error fue no revisar el texto definitivo, de haberlo hecho se hubiera suprimido el final. En este caso el error no es de imprenta o de montaje, sino directamente del redactor.

Otrosí: respecto a la primera olímpica del CN Granollers aclarado la pasada semana debemos añadir que Mónica Antich participó en los Juegos de Los Ángeles 1984, cuando era miembro del CN KALLIPOLIS, antes había estado en el CN Granollers. No era el caso de Laia que acude a los Juegos siendo del CN Granollers. Esa es la diferencia.

TEMOR EN SAVOSA. Un empleado del Consorci de Residuos nos envía un extenso e-mail poniendo a caldo la gestión que está realizando su directora. Nos pide que se investigue la gestión de la dirección de la empresa. El personal está convencido que más pronto que tarde esta empresa pública de recogida selectiva de basura pasará al sector privado... Dejemos este asunto pendiente para la vuelta de las vacaciones.

PENSIÓN CONTRIBUTIVA. El 31 de julio la Generalitat no había abonado la pensión no contributiva (alrededor de 400 euros) correspondiente al mes de julio. Este colectivo de personas necesita este dinero para poder pasar el mes. Muchos fueron a la oficina de Benestar Social para saber a que atenerse, pero se encontraron con la oficina cerrada por vacaciones, así que fueron a Serveis Socials, y ahí nada les pudieron decir. Al cierre de esta edición, jueves tarde, no se había devengado la transferencia. Estamos como hace un año. En agosto cerrado y sin noticias sobre la pensión... ¡De vergüenza!

CONFIDENCIAL

■ Los técnicos del Ministerio de Hacienda aconsejaron al Ayuntamiento de La Roca que para poderse aprobar el Plan de Ajuste que habían presentado, y que en primera instancia había sido rechazado, debían recortar también en el capítulo 1 de personal. Por esta razón el equipo de gobierno decidió meter las tijeras y poner a media jornada a cinco personas que habían sido contratadas con un contrato de obras y servicios: un informático, una arquitecta, dos auxiliares administrativos y un peón de la brigada. Los tres últimos han aceptado las nuevas condiciones, pero los dos primeros no, ya que residen en Barcelona y no les ha interesado desplazarse a La Roca para media jornada. El ahorro es reducido, pero tocaban el capítulo 1 que era lo que les habían aconsejado desde el Ministerio.

■ La mitad de la plantilla del Ayuntamiento de La Roca acudió al pleno municipal del pasado jueves, ya que presentaron una moción en contra de los recortes salariales que estaban sufriendo (los mismos que el resto de empleados públicos). En señal de protesta decidieron ir a trabajar los viernes de negro (luto), esta iniciativa es una consigna sindical lanzada en toda España en protesta al anuncio del presidente del gobierno de que este año suprimiría la paga de Navidad para los empleados públicos. Pues bien, el equipo de gobierno planteó a los trabajadores una alternativa a la reducción de la jornada de los cinco empleados citados en la Confidencia anterior: que el ahorro se repartiera entre todo el colectivo. La propuesta fue rechazada de saque, sin que hubiera opción a abrir el debate.